



AMLO sostiene que la reforma al Poder Judicial se aprobará en septiembre

El presidente López Obrador aseguró que la “urgente” reforma al Poder Judicial se aprobará en septiembre, durante su mandato.

“Es el mes de la patria, septiembre podría hacerse la reforma”, afirmó, advirtiendo que “ya están actuando los que no quieren la reforma, están moviéndose como siempre”.

Arremetió contra la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, a quien acusó de reunirse “en la noche en una residencia con el presidente de un partido. O sea, ¿qué es eso? En lo oscuro”.

Señaló que buscará tener jueces, magistrados y ministros íntegros, honestos, elegidos por el pueblo.

AMLO defendió la fortaleza del peso frente al dólar, a pesar del “nerviosismo” por las reformas. “A 18.37 pesos por dólar es un fortalecimiento del 10% desde que llegamos”, dijo, atribuyéndolo al combate a la corrupción.

Minimizó las advertencias de riesgo: “No hay problema, ellos estaban acostumbrados al chantaje: ‘me mantienes mis privilegios porque si no va a haber fuga de capitales, devaluación’”.

OPINA CITIBANAMEX

Citibanamex consideró como un

“error de septiembre”, si ante la mayoría obtenida por Morena después de las elecciones del 2 de junio se forza a la aprobación de reformas, particularmente al poder judicial.

“Si AMLO insiste en forzar una apresurada autorización legislativa para estas y otras reformas en septiembre próximo, debilitaría estructuralmente las condiciones de arranque para el gobierno entrante de Claudia Sheinbaum, y también las perspectivas para materializar la oportunidad histórica que plantea el nearshoring”, dijo la firma.

En su reporte económico dia-

rio “Un error en septiembre afectaría la percepción de certidumbre jurídica y de política pública en el país. Sheinbaum llama a cautela”, Citibanamex resaltó que los mercados fueron contundentes en su reacción a las declaraciones del Presidente sobre la aprobación de la reforma, además de que la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum, sí parece advertir la dimensión de los riesgos”, explicó.

Citibanamex resaltó que los mercados financieros siguen reaccionando negativamente al aumento del riesgo político. *(Jesús Sánchez)* ●